



あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年7月16日号

文責 田原里恵

いよいよ夏休み！～充実した前期前半～

7月も中旬となり、夏休みまであと数日となりました。朝から暑くとも子どもたちは、運動場でサッカーしたり、中庭の鉄棒やブランコで遊んだり、育てている野菜や花に水かけをしたりと…元気な姿を見せててくれています。朝からのあいさつも、進んで声を発してくれる子どもたちが増えました。「あいさつ上手！」と声をかけなくなる子どもたちが増えました。元気な子どもたちの姿を見ると、ファイトができます。毎朝、エネルギーをもらっている前期前半でした。日中はとても暑く、熱中症警戒アラートを見ながら、“外で遊べる、室内で過ごす”を判断しながらの日々です。

今週末から夏休みに入ります。規則正しい生活をし、交通事故や水の事故に気をつけて、楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。そして、夏休み明けの元気いっぱい、笑顔いっぱいの子どもたちの姿を楽しみにしています。



7月もたくさん活動をしました。

前号で、地域の皆様にいろいろな活動に来ていただいている話題を紹介しました。7月も、4年以上の子どもたちを対象とした水泳教室(2日間)に、水泳協会の谷口さん、消防士の津川さんに指導に来ていただきました。これに先立ち、各学年、水泳の授業公開を行いました。のべおおよそ120名程度の方に参観いただきました。暑い中、ありがとうございました。水泳の学習はこの時だけの10回程度です。しかしながら、万一の時があった時、「自分は水には慣れているからあせらなくても大丈夫」という気持ちを持ってほしいと思います。17日(木)には、5年生と6年生が、消防士の方を講師に招いて、着衣泳を行います。水着の時と服を着たときの違い、おぼれたときにどうすると長く浮くことが出来るか等を体験しながら学びます。



あってはいけませんが、いざというときの対処法も身に付けてほしいと思っています。

5年生は、10日(木)～11日(金)に、豊野少年自然の家に集団宿泊教室に行きました。集団生活すること、友だちとの団結、自然に触れることなど、多くのことを学びました。天気も曇りがちでしたが恵まれました。夜はキャンドルのつどいを行い、グループの出し物やレクリエーションなど楽しく活動する時間と、キャンドルを見ながら落ち着いたひとときを過ごす時間がありました。子どもたちはとても楽しそうでした。帰ってきた子どもたちは「楽しかった」「思い出になった」「また行きたい」など多くの感想を持っていました。



4年生は、11日(金)に、クリーンセンターの見学に行きました。他にも、少し前(5月)になりますが、松橋東支援学校に交流に行ったりもしました。校外での学習で、実際、「見る、感じる」ことで深い学びとなっているようです。



心のきずなを深める月間取組を紹介します！

6月は心のきずなを深める月間でした。その時に、子どもたちが主体となって取組を行いますので、後日紹介しますとお伝えしていたと思います。全部は紹介できませんが、委員会の取組の一部を紹介します。

- 掲示・広報委員会：みんながもっと仲良くなるための各学級でのポスターづくり
- ボランティア委員会：エコキヤップ夏祭り(エコキヤップは通年集めています)
- 体育委員会：全校遊び(だるまさんが転んだ：イカゲーム)※熱中症対策のため、低・中・高学年に分かれて、体育館で遊びました。



チャレンジ 夏休み！

41日間の夏休みに入れます。良い機会なので日頃時間がなく取り組めないことにもチャレンジしてください。読書、感想文や感想画、作文、習字、標語、自由研究など。毎日のお手伝いもいいですね。“チャレンジ”を合言葉にできたらステキですね。

